
 ～温かな日の光の中で自主・創造・敬愛を育む～ 

学校教育目標「心豊かで、自主性に富み、創造的で、未来を切り拓く生徒の育成」 
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                                       3年生にとって最後となる市中総体が迫ってきました。 

体力的、精神的に辛い時期も乗り越え、いよいよ最後の磨 

き上げの時期です。本番まであと少し。けが等に注意しな 

がら、頑張ってほしいと思います。各部の主将が、給食中 

に放送で市中総体に向けての抱負を述べていますので、  

紹介します。 

                                ※中総体では、保護者の応援に制限がありますので、各部で 

確認をお願いします。 

剣 道 部 柔 道 部                   

顧問の小山先生、外部指導者の川見先生の御指導のもと、

男子 7人、女子 5人、計 12人で中総体優勝を目指して頑

張ってきました。剣道部の良さはチームワークです。5人で

戦う団体戦では、一人一人が自分の役割を果たし、勝利へと

つなげることが大切です。私たちは一戦一戦を大事にして、

3年生は今回の中総体が最後なので、悔いの残らないように

一生懸命頑張ります。応援よろしくお願いします。 

 柔道部は少ない人数で練習に励んでいます。県中総体にい

けるように、どうやったら相手を倒せるか、どうやったら相

手の攻撃を防げるかを考えながら練習をしています。団体戦

でも個人戦でもその成果を最大限に生か 

して県大会に出場できるようになり、 

休部の危機である柔道部を更に盛り上げ 

ていこうと思っています。  

バスケットボール部女子 ソフトテニス部男子             

私たちは中総体で優勝し、県大会に出場することを目標に

日々の練習に取り組んできました。コロナ禍十分な練習がで

きず伸び悩んだ時期もありましたが、みんなで協力して乗り

越えることができました。今まで御指導・御支援してくださっ

た顧問の飯田先生、保護者の方に感謝し、最後まで全力を出し

きり、悔いのない試合にしたいです。今年こそ 

は優勝し、大村中バスケ部の歴史を変えることが 

できるように頑張ります。応援よろしくお願いします。 

私たちは中総体団体優勝を目標に日々の練習を頑張ってい

ます。指導者の中尾コーチや顧問の本村先生、和田先生、保

護者の方々に３年間の集大成を見せる 

ことができるように部が 1つになり、 

優勝旗を持って帰ってきます。本当に 

頑張るので、応援お願いします。 

他の部活動については、次号にて紹介します。 

           

                5月 16日（月）18:30～19:30 令和 4年度大村中学校第１回学校評議員会を開催しました。        

 

 

 

 

学校評議員を旭が丘小学校区から三原国和様、東大村小学校区から片岡早由美様、三城小学 

校区から池田ちはる様にお引き受けいただき、今年度の学校経営方針、生徒の状況等を説明し、

様々な御意見をいただきました。生徒の変化や学校経営方針に示された目標等の達成状況につ

いて今年度後半に第２回学校評議員会を開催します。地域の皆様の温かい御支援や励ましを受

け学校が成り立っていることを改めて感じることができました。学校周辺の交通量の増加に伴 

い、登下校中の生徒の歩行状態も話題になりました。特に下校時に広がって歩く様子が見られるので、気をつ

けるように早速各学級で指導しました。御家庭でも一声おかけ願います。 
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○学校評議員制度とは・・・学校が、保護者や地域住民等の信頼に応え、家庭や地域と連携協力して一体と

なって子どもたちの健やかな成長を図っていく観点から、より一層地域に開かれた学校づくりを推進していく

ため、地域住民の学校運営への参画の仕組みを新たに制度的に位置付けるものである。（文部科学省） 


